



～ 最後まで諦めずに走り切ったマラソン大会 ～

気温12度、風もなく時より木漏れ日がさす絶好のマラソン日和の中、今年も校内マラソン大会を開催しました。1・2年生は1km、3・4年生は2km、5・6年生は3kmを走りました。

子どもたちはこれまで、朝マラソンや体育の時間のマラソン練習を通して、「自分で決めた目標タイムに向かい、無理のない速さで一定のペースを守って走り続けること」を目指して取り組んできました。



当日は、たくさんの保護者・地域の皆様の温かい声援に背中を押されて、全員が完走し、練習の時よりも数倍の力を発揮することができたようです。20名の子どもが自己ベストを出し、自己目標タイムに±10秒以内の子どもも9名いました。その内、低・中・高学年の各ブロックにおける第1位と予想タイムに近かった上位3名を表彰しました。

(敬称略)



	低学年	中学年	高学年
第1位	小野さん 4分29秒	横山さん 9分32秒	加用さん 15分49秒
ピタリ賞 (タイム差)	吉井さん (-2秒)	田中さん (-8秒)	加用さん (-1秒) 谷田さん (-3秒)
	細木さん (-5秒)		
	小野さん (-5秒)		
	谷田さん (-6秒)		

長い距離を走ることは簡単なこと、楽なことではありません。また走ることが苦手な人もいます。でも、自分のめあてに向かってコツコツと粘り強く取り組むことはとても大切なことで、『最後は自分との闘い』です。諦めずに一生懸命取り組んだ経験は自分自身の力、自信になり、心と体のさらなる成長につながるものと考えます。



今回、苦しい時に頑張ることができた八東っ子たちは、この先、運動とは直接関係のない勉強でも、仕事でも諦めずに頑張ることができると信じています。

最後になりましたが、3回実施したマラソンの試走練習の安全見守り・応援にボランティアでご協力くださったニコニコお助け隊の皆様、ありがとうございました。

また、当日、マラソンコースでの安全見守り・交通整理にご協力いただきましたPTA学年役員の皆様、ありがとうございました。

◎ ◎ ◎ ～ 親子ふれあいドッジボール ～ ◎ ◎ ◎

保護者の皆様におかれましては、マラソン大会に引き続き、親子対決のドッジボールにご参加くださり、ありがとうございました。特に、4・5・6年生 VS 保護者の戦いは大接戦となり、見ごたえがあつて面白かったです。



また、その後のお楽しみ抽選会も盛り上がりました。

子どもたちや保護者の皆様の新たな一面も見られ、有意義な参観日となりました。

☆☆☆ ～ 第1回 あいさつ名人 ～ ☆☆☆

先週は「あいさつ週間」(12月2日～7日)でした。立ち止まって、笑顔で元気に、お礼をして、語先後礼のあいさつを意識して、朝に夕に気持ちの良いあいさつをしてくれました。その中から、第1回「あいさつ名人」に認定されたのが以下の10名です。



名人は下級生に集中していますが、決して上級生があいさつできなかったわけではありません。学年が上になるに従って求められるあいさつレベルが高くなるため、1週間の取組では認定に至るのが難しかったようです。「もう1週間延ばしてほしい」という声が聞こえていました。

「あいさつ週間」が終わった今週も、素晴らしい挨拶は続いています。来校された方からも「みんな気持ちの良い挨拶ができますね」と褒めていただきました。ご家庭・地域ではどうでしょうか?この取組は、3学期も実施します。名人級のあいさつが習慣化されることを期待しています。